

## RINGKASAN

**AMRU RAHMAWAN AKBAR. Survey Sport Development Index Kecamatan Koja di Jakarta Utara. Skripsi. Jakarta: Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Jakarta, 2014**

Tujuan penelitian ini adalah untuk dapat mengetahui sejauh mana pembangunan olahraga di Kecamatan Koja Jakarta Utara yang dapat diukur dengan menggunakan konsep *Sport Development Index*. (SDI) yang mempunyai empat dasar dimensi yaitu, partisipasi, fasilitas olahraga (ruang terbuka), kebugaran jasmani, dan sumber daya manusia yang meliputi guru olahraga, instruktur olahraga dan pelatih olahraga.

Penelitian ini dilaksanakan selama satu bulan di wilayah Kecamatan Koja Jakarta Utara. Rentang waktu yang digunakan dalam pelaksanaan penelitian hingga pelaporan skripsi ini adalah bulan Oktober 2013 hingga November 2013

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode *survey*. Pengumpulan data dalam penelitian ini yang dilakukan dalam bentuk dokumen adalah data SDM (guru olahraga, pelatih olahraga dan Instruktur olahraga) ruang terbuka dan data jumlah penduduk. Selanjutnya dalam penelitian ini sampel data kebugaran jasmani menggunakan tes MFT (*Multistage Fitness Test*). Dan untuk data partisipasi penelitian menggunakan angket atau kuisisioner yang berada di Kecamatan Koja, Jakarta Utara

Hasil penelitian ini adalah sebuah survey *Sport Development Index* (SDI) di Kecamatan Koja Jakarta Utara dengan diperoleh indeks dimensi pembangunan sebesar 0,3633 yang termasuk kedalam kategori rendah

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, segala puji syukur ke hadirat ALLAH SWT atas segala nikmat, rahmat dan karunia-Nya yang tercurah kepada penulis, hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat dan salam tak lupa penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat serta umatnya.

Dengan segala kerendahan hati pada kesempatan ini peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan, Dr. Johansyah Lubis, M.Pd, selaku ketua jurusan Olahraga Pendidikan dan selaku Pembimbing I, Ibu Eka Fitri Novitasari, M.Pd selaku Pembimbing II. Bapak Drs. Yansen H. Jutalo selaku Penasehat Akademis. Demikian juga peneliti menyampaikan terima kasih kepada seluruh dosen dan karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan UNJ.

Tidak lupa penghargaan dan ucapan terima kasih yang begitu besar penulis sampaikan kepada Bapak Hadi Ramaddani, S.Pd, Bapak Drs. Satia Bagdja Ijatna, M.Pd, Bapak Drs. Nursaelan Santoso, Bapak Muchtar Hendra Hasibuan, S.Pd dan Bapak Andri Irawan, S. Pd selaku pembina Klub Sepak bola UNJ. Serta penulis berterima kasih kepada Bapak Dr.Johansyah Lubis, M.Pd dan Ibu Eka Fitri Novitasi, M.Pd selaku Pembina Klub Cricket UNJ.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masi banyak terdapat kesalahan dan kekurangan, disebabkan keterbatasan dan kekurangan kami. Oleh karena itu, saya mengharapkan kritik dan saran perbaikan terhadap penulisan ini. Peneliti berharap penulisan ini dapat berguna bagi mahasiswa khususnya dan masyarakat pada umumnya.

Jakarta, Juli 2014

**AR**